

春季運動会

5月20日(土)



5月20日(土)に運動会を実施しました。今年の運動会テーマは「ベストスマイルで協力する宇宙一の運動会」です。昨年度の運動会テーマは「みんなが笑顔で協力する日本一の運動会」でしたから、「笑顔」から「ベストスマイル」へ、「日本一の運動会」から「宇宙一の運動会」へと、いろいろな面で昨年度からのレベルアップを目指して取り組んだ運動会でした。

運動会を目指して、毎日練習を重ねてきました。その成果を発揮しようと、張り切って本番に臨む子供たち。たとえ、走ることや踊ることが苦手でも、自分の一生懸命さを表現しました。だから私は全校生251名のきらきらキッズが251通りの輝きを放ち「宇宙一の運動会」にしてくれたと思っています。

当日は、たくさんの保護者や地域の皆様に来校いただきました。久しぶりの人数制限なしの運動会ということで混雑が予想されましたが、節度を守り、温かく子供たちを見守っていただきました。加えて、保護者の皆様には運動会后、テント等の片付けをお手伝いいただきました。日頃から子供たちの心身の成長を支え、学校行事に快く御協力いただけることに、改めて感謝申し上げます。

プール開き

5月30日(火)



《プール学習で気を付けること》

- ①持ち物には名前を書いておく。
- ②プールカードを持ってくる。
- ③よく寝て、よく食べて体調を整えておく。
- ④着替えは素早くする。
- ⑤準備体操をしっかりとする。
- ⑥プールサイドは歩く。
- ⑦絶対にふざけない。
- ⑧プールに飛び込まない。
- ⑨先生の言うことを聞く。
- ⑩水分をちゃんととる。

以下、校長の話です。

中学年・高学年の人と先生方でプール掃除や周辺の草抜きをして、全校のみなさんが安全に楽しく、水泳学習ができるように準備をしてくれました。そして、今、プールにはきれいな水が入っています。ありがとうございました。低学年の人たちは、「ありがとう」の気持ちもってプールを使ってくださいね。いよいよ水泳学習が始まります。水泳が好きな人もいれば嫌いな人もいますが、私は全校生が泳げるようになってほしいと思っています。理由は自分の命を守るためです。毎年、川や海でおぼれて死んでしまったというニュースや新聞記事を見ます。泳げたり、服を着たまま水に入ってしまったときどうすればいいかを知っていたりすれば、死なずにすんだかもしれません。だから、水泳学習はとても大事です。しかし、体の調子が悪い時に、がまんして泳がないでください。また、楽しいからといって水の中でふざけることもだめです。スポーツ委員会さんが説明してくれた「プール学習で気を付けること」をきちんと守って、安全で楽しい水泳学習にしてください。